
Réunion FFPB 29 février et 1er mars 2020 à Lyon 

Projet «Rôle des Correspondants fédéraux» 

Participants au groupe de travail : Manuela Bigot de La Touanne (Responsable 

Projet), Brigitte Leguédard et Jacques Lidin 

 

Personnes à associer en plus de ceux-ci-dessus : L’ensemble des correspondants fédéraux 
Agatha Sinkovec, Aneth Meunier, Christine Darricarrere & Sylvain Porée, Danièle Ossonce, 
Ehouarn Auffret & Claire Letertre, Lynsay Granveau, Marilyne Vinet, Nina Dupré, Véronique Aguilera et 
Yves Daniel et inclure Isabelle Defrance qui sera bientôt nommée sur Bordeaux (Gironde) ainsi que 
l’Association APB PACA représentée par son bureau Claudie Chappellaz, Présidente et Nathalie Pacoret 
Vice Présidente et trésorière. 
 

Pour les réunions mettre en lien la Commission Action Sociale de FFP Biodanza soit Laurence Vaudour, la 
coordinatrice soit Jacques Lidin car il y a souvent des informations à donner aux correspondants 
fédéraux. 
 

Action à court terme 

 Relancer tous les correspondants fédéraux pour évoquer l'Assemblée Générale et surtout la 

perspective de la journée mondiale de la Biodanza 

 Proposer de nous "fédérer" autour d'un thème commun cette année :  

"Ecologie du Lien"  

"Avec nous et autour de nous" (thème proposé en PACA) 

 L'idée est : 

o de se rassembler autour d'un fil rouge commun à tous et rassembleur, 

o de donner un coup d'énergie à chacun, en valorisant une initiative et en la partageant, 

o et en soutenant chacun dans son rôle de "rassembleur" pour un élan inspirant 

 

TODO 

 Claudie Chappelaz valide avec son groupe leur accord pour partager l'affiche crée pour la journée 

du 19 si ok nous envoie leur affiche 

 Manuela rédige un projet de message aux correspondants fédéraux et le soumet au groupe (vous 

même) 

 Laurence envoie la liste mail des coordinateurs (fait, merci !) 

 Brigitte Jacques et Ehouarn proposent un doodle pour la prochaine réunion des correspondants 

fédéraux suite à l'Assemblée Générale, 

 et valident le projet de mail envoyé par Manuela 

 

De mon côté je vais prendre contact avec les facilitateurs de la Région des Hauts de France...pour 

soumettre le projet d'une journée commune 

À suivre 


